



Infobrief

März 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

Regenpause in Altenhaßlau



Nachdem in den letzten Wochen häufig schlechtes Wetter war und wir die Pausen im Gebäude verbringen mussten, kommt nun endlich die Sonne heraus. Es wird Frühling und die Osterferien nahen. Zwar konnten die Regenpausen mit neuem Material interessant verbracht werden, doch Sonne, Schulhof, Ballspiele und mit Kreide den Schulhof bunter machen, machte viel mehr Freude.

Faschingsfeier für alle









Die gemeinsame Faschingsfeier war das Erlebnis im Februar und hat dazu geführt, dass nicht nur Superhelden, sondern auch Prinzessinnen in der Turnhalle fliegen geübt haben.



SHS

Auch in der Faschingszeit haben sich die Kinder der ETEP Fördergruppe kurzerhand in kleine Monster verwandelt, angelehnt an die Lektüre in der Gruppe.



Nach den Weihnachtsferien gab es noch mal einen Wintereinbruch, den die Kinder in der Notbetreuung mit Schlittenfahren nutzen konnten.

Die Sprachheilschule stellt sich auf den Frühling und auf Ostern ein. Die ersten Osternester sind zum Befüllen bereit und am Osterbasteltag können sich die Kinder kreativ mit dem Thema befassen. In der Turnhalle werden die Kinder zum Osterhasen ausgebildet.



Betriebpraktikum BOST

Praxisluft schnuppern bei den "Großen"

Auch in diesem Schuljahr fand das dreiwöchige Betriebspraktikum in der Zeit vor Ostern statt. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse BO2 und BO3 probierten sich dabei in zahlreichen und vielfältigen Berufen aus und schnupperten für drei Wochen in die verschiedenen Arbeitsbereiche und Berufsfelder hinein. In beiden Klassen war die Praxiszeit sehr erfolgreich und wurde von den Jugendlichen gut angenommen. Dabei ist es gar nicht so einfach, plötzlich 7 Stunden am Tag zu arbeiten und das drei Wochen am Stück durchzuhalten. Aber die Schülerinnen und Schüler sind nun um einige Erfahrungen reicher, konnten eigene Fähigkeiten und Interessen, mit denen der Praktikumsberufe abgleichen und kommen ihrer persönlichen Entscheidung einer späteren Berufswahl wieder ein Stückchen näher. Ein Schüler konnte sogar einen Ausbildungsplatz vereinbaren.

Kompo7 in der BO1





Vom 26.02. bis zum 01.03. wurde in der BO1 das Kompetenzfeststellungsverfahren KomPo7 durchgeführt. Die Schülerinnen und Schüler haben dabei in vielen Gruppenübungen ihre individuellen Stärken einbringen können, um so in der Zusammenarbeit mit anderen ans Ziel zu gelangen.

Zu den Aufgaben nutzen die Schülerinnen und Schüler ihre eigenen Ideen und Pläne, um z.B. Windmühlen, Brücken oder Murmelbahnen aus Papier zu bauen. Für einen interessanten Einblick in die Arbeitswelt, waren zwei Azubis von Engelbert Strauss zum Jobinterview in der Schule. Diese stellten das Unternehmen und die unterschiedlichen Möglichkeiten für Ausbildungsberufe vor. In einer offenen Fragerunde konnten die Schülerinnen und Schüler im Anschluss zusätzliche Informationen erhalten.

Am Ende der Woche erhielt jeder Schüler und jede Schülerin in einem Gespräch eine Rückmeldung zu den individuellen Stärken und den möglichen Berufsfeldern, zu denen diese Stärken passen.

Kunstunterricht der L6

Die Klasse 6 beschäftigt sich gerade mit den Bildern des Künstlers Jackson Pollock, der in seinen expressionistischen Bildern seine Gefühle zum Ausdruck gebracht hat, große Flächen bemalt und ungewöhnlich den Pinsel einsetzt. Videos von der Entstehung seiner Bilder motivieren zum eigenen Tun.







Erlebnispädagogik in der Auszeitklasse

Im Rahmen der Elternarbeit und der Erlebnispädagogik mit Herrn Prott in der Auszeitklasse konnten sich die Schüler zusammen mit ihren Eltern neuen Herausforderungen stellen und gegenseitig stärken. Sowohl die Gruppenaufgaben als auch die persönlichen Ziele wurden

gemeistert. Es war eine schöne Erfahrung für alle Beteiligten.





UND ZU GUTER LETZT:

<u>letzter Schultag vor den Ferien:</u> Freitag, 22.03.2024, Schulschluss um 10:40 Uhr <u>erster Schultag nach den Ferien:</u> Montag, 15.04.2024, ab 8:00 Uhr

Genießen Sie die Zeit mit Ihren Kindern, die freien Tage, Sonne und Frühling. Ich wünsche ein schönes Osterfest und Zuckerfest.

Viele Grüße

Ulrike Ding Förderschulrektorin

